

FOTO/ANT

OJK LUNCURKAN PROGRAM STOP RENTENIR

Bupati Banyuwangi Ipuk Fiestiandani Azwar Anas (kedua kiri) bersama Kabag Pengawasan OJK Perwakilan Jember, Zulkifli (kiri) menyerahkan User Aplikasi Agen kepada pedagang pasar di Pasar Rogojampi, Banyuwangi, Jawa Timur, Rabu (5/5). Otoritas Jasa Keuangan (OJK) meluncurkan program Stop Rentenir Pasar yang bertujuan untuk mengalihkan akses keuangan pedagang yang kerap meminjam pada rentenir dengan bunga tinggi, menuju ke perbankan resmi dengan bunga lebih rendah.



Airlangga: Ekonomi Indonesia Semakin Menunjukkan Tren Positif

Airlangga Hartarto yakin pertumbuhan ekonomi RI kuartal II-2021 akan berada di jalur positif dan Indonesia bisa keluar dari jurang resesi. Diperkirakan ekonomi Indonesia di kuartal II-2021 akan tumbuh di kisaran 6,7% sampai 7%.

JAKARTA (IM) - Badan Pusat Statistik (BPS) mengumumkan pertumbuhan ekonomi kuartal I-2021 sebesar -0,74%. Itu berarti Indonesia masih mengalami resesi ekonomi.

Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga

Hartarto mengatakan pemulihan ekonomi di 2021 ini sudah sesuai dengan apa yang diperkirakan. Meski masih resesi, ekonomi tanah air semakin menunjukkan tren positif.

"Kalau kita lihat berdasarkan berbagai data, kita pemulihannya terlihat pada

tren yang menuju positif dan ini kurvanya adalah kurva V seperti di negara lain. Kalau kita lihat berbasis pada harga konstan, kita lihat di Q1 kita punya PDB sebesar Rp2.703 triliun," kata Airlangga dalam konferensi pers virtual tentang Perkembangan & Upaya Pemulihan Ekonomi Nasional, Rabu (5/5).

Airlangga mengatakan, dari sisi demand side, ada tanda-tanda positif salah satunya dari sisi konsumsi pemerintah yang kian membaik, meski masih minus 2,23%. "Peran pemerintah sangat tinggi di mana tentu konsumsi pemerintah di kuartal I terbukti ini dari apa yang dilakukan pemerintah menghasilkan

kan persentase yang lebih baik 2,96%," ujar Airlangga.

Sesuai perkiraan berbagai lembaga, Airlangga yakin pertumbuhan ekonomi kuartal II-2021 akan berada di jalur positif dan Indonesia bisa keluar dari jurang resesi. Diperkirakan ekonomi Indonesia di kuartal II-2021 akan tumbuh di kisaran 6,7% sampai 7%.

"Di Q2-2021 berbagai lembaga berdasarkan mereka punya proyeksi konsensusnya antara 6,7%, Bloomberg sampai 7,1% ini terjadi kenaikan di kuartal ke II-2021. Demikian pula secara year on year diperkirakan pertumbuhan berbagai lembaga di tahun ini bisa sampai 4,9% yang tertinggi

dan yang terendah 4,3%, sedangkan tahun depan antara 5-5,8%," tuturnya.

Airlangga mengatakan, pemerintah yakin pertumbuhan ekonomi Indonesia bisa mencapai sesuai prediksi di atas. Mengingat kuartal II-2020 Indonesia mengalami kontraksi yang cukup dalam yakni -5,32%.

"Pemerintah yakin kita bisa tumbuh di kuartal II lebih baik karena berdasarkan chart yang ada itu Q2 tahun lalu based-nya itu relatif rendah. Oleh karena itu pemerintah confidence angka 6,9 atau 7% bisa tercapai di kuartal II," tutup Airlangga. • dot

New Shinano Precast Cetak Rekor MURI Sebagai Pembangunan Rumah Dua Lantai Tipe 69 Tercepat di Indonesia



Customer Relation Manager MURI Andre Purwandono (paling kanan), menyerahkan penghargaan Rekor MURI ke Managing Director Industrial PT Modernland Realty Tbk., Pascall Wilson (ketiga kiri) didampingi Technical Director Urban Development PT Modernland Realty Tbk., Feriyawati Surja. (kedua kiri) dan I Wayan Satia, General Manager Landed Project Urban Development PT Modernland Realty Tbk (paling kiri).

JAKARTA (IM) - Rumah New Shinano Precast yang dikembangkan PT Mitra Sindo Sukses (anak usaha PT Modernland Realty Tbk) berhasil meraih penghargaan dari Museum Rekor Indonesia (MURI).

Rumah yang dikembangkan di kawasan kota mandiri (township) Jakarta Garden City ini mencetak rekor sebagai "Pembangunan Rumah Dua Lantai Tipe 69 Terecepat" atau

siap diserahkan dalam waktu 75 hari sejak dimulai pembangunan.

Penyerahan piagam penghargaan dilakukan pada Selasa (4/5) oleh Customer Relation Manager MURI Andre Purwandono dan diterima langsung oleh Managing Director Industrial PT Modernland Realty Tbk., Pascall Wilson didampingi Technical Director Urban Development PT Modernland Realty Tbk., Feriyawati Surja.



Shinano Precast.

"Rekor yang berhasil diraih ini tak lepas dari komitmen kami untuk menyediakan hunian berkualitas sekaligus menjaga kepercayaan masyarakat yang telah berinvestasi di Jakarta Garden City. Terima kasih kepada semua pihak, khususnya konsumen yang sudah mendukung New Shinano Precast hingga pencapaian yang sangat luar biasa ini," ujar Pascall Wilson, dalam siaran tertulisnya, Rabu (5/5).

Dia menjelaskan, kunci sukses kecepatan pembangunan Rumah New Shinano Precast karena menggunakan material Facade dan Struktural Precast M Panel lansiran PT Modernland Indonesia (anak perusahaan PT Modernland Realty Tbk), yaitu berupa dinding struktural yang diproduksi

dengan material full beton secara pabrikasi atau sistem pracetak.

Dengan demikian pengerjaan New Shinano Precast lebih cepat dibanding rumah konvensional yang rata-rata membutuhkan waktu 12 bulan sampai dengan 18 bulan.

Adapun, tahapan pembangunan yang dilakukan meliputi pembangunan pondasi, pemasangan precast, MEP serta arsitektural.

"Pandemi secara tidak langsung telah memaksa para pelaku usaha, termasuk developer untuk beradaptasi dalam memasarkan produknya secara kreatif, salah satunya memanfaatkan teknologi precast yang telah diaplikasikan pada hunian New Shinano Precast Jakarta Garden City," tambah Pascall Wilson. • kris

Pertamina International Shipping IPO Tahun Ini

JAKARTA (IM) - Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Erick Thohir meresmikan subholding pertama PT Pertamina (Persero), PT Pertamina International Shipping (PIS). Subholding sendiri dipastikan akan melakukan penawaran saham perdana atau initial public offering (IPO) pada 2021.

Erick memastikan, PIS akan melantai ke Bursa Efek Indonesia (BEI) pada tahun ini. Meski begitu, dia enggan membeberkan waktu pasti IPO. "Insya Allah tahun ini. Tapi kalau bulannya kapannya belum bisa dipastikan," ujar Erick saat meresmikan Pertamina International Shipping, Rabu (5/5).

Dalam proses pencatatan saham BUMN di pasar modal, Kementerian BUMN terlebih dahulu melakukan koordinasi dan sosialisasi dengan pihak terkait. "Proses daripada ren-

cana go public ini adalah kami harus melakukan sosialisasi dan koordinasi," katanya.

Pemegang saham juga menilai peresmian PIS menjadi langkah awal bagi PIS untuk terus memperkuat posisinya di industri energi dari sisi marine dan logistik.

"Hari ini menjadi tanda peresmian subholding pertama dari Pertamina Group yaitu PT PIS. Saya harap ini dapat memacu PT PIS sebagai subholding shipping untuk terus meningkatkan kinerjanya agar dapat bersaing menjadi global player," tutur dia.

Direktur Utama Pertamina, Nicke Widyawati pada kesempatan yang sama mengatakan, aksi korporasi itu merupakan bagian dari rencana Pertamina untuk mengintegrasikan bisnis dari PIS yang nantinya tidak hanya mengelola kapal-kapal, tetapi juga sampai pada bisnis marine dan logistik. • hen

Industri Semakin Ekspansif, Menperin Optimistis Ekonomi Tumbuh Positif

JAKARTA (IM) - Pemerintah bertekad untuk mengakselerasi pemulihan ekonomi nasional akibat imbas pandemi Covid-19. Langkah strategis terus dijalankan guna membangkitkan kembali gairah usaha di tanah air yang akan mendorong pada kesejahteraan masyarakat.

"Berbagai kebijakan yang didorong Kementerian Perindustrian dalam rangka penguatan industri, antara lain melalui implementasi izin operasional dan mobilitas kegiatan industri (IOMKI), relaksasi Pajak Penjualan atas Barang Mewah Ditanggung Pemerintah (PPn-BM-DTP) bagi kendaraan bermotor, serta perluasan sektor yang akan menikmati harga gas industri USD6 per MMBTU sebagai bahan bakunya," kata Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita di Jakarta, Rabu (5/5).

Menurut Agus, stimulus tersebut memberikan dampak positif terhadap geliat sektor industri. Sepanjang enam bulan terakhir, sejak kuartal IV tahun 2020 hingga kuartal I-2021, tren pertumbuhan industri manufaktur menunjukkan perbaikan.

"Bahkan angka pertumbuhannya lebih baik dari angka pertumbuhan ekonomi secara kuartalan," ujarnya.

Sektor-sektor yang menjadi prime mover dari pertumbuhan kuartalan ini adalah industri kimia, farmasi dan obat tradisional. Kemudian, diikuti industri furnitur, industri logam dasar, industri karet, barang dari karet dan plastik, industri mesin dan perlengkapan, serta industri makanan dan minuman. "Bila kita lihat secara year on year, industri nonmigas memang masih menunjukkan angka kontraksi sebesar 0,71%, tetapi apabila kita lihat angka kontraksi tersebut

berada di atas pertumbuhan ekonomi, yang minus 0,74%," paparnya.

Ia menyebutkan, industri yang tumbuh positif secara tahunan adalah industri kimia, farmasi dan obat tradisional sebesar 11,46%, disusul industri furnitur sebesar 8,04%, industri logam dasar sebesar 7,71%, industri karet, barang dari karet dan plastik sebesar 3,84%, industri mesin dan perlengkapan sebesar 3,22%, serta industri makanan dan minuman sebesar 2,45%.

"Kami yakin pada kuartal kedua, pertumbuhan industri sudah bisa masuk teritori positif, seiring dengan meningkatnya aktivitas ekonomi. Artinya, pemerintah sangat optimis terhadap pertumbuhan ekonomi di depan," ujarnya. • dro

Petrokimia Gresik Pasarkan Green Surfactant ke Industri Migas

JAKARTA (IM) - Petrokimia Gresik melakukan penjualan perdana Green Surfactant sebanyak 7.000 liter kepada KSO Pertamina EP-Samudra Energy BWP Meruap di Sarolangun, Provinsi Jambi, Selasa (4/5).

Direktur Utama Petrokimia Gresik, Dwi Satriyo Annurogo mengungkapkan, Green Surfactant merupakan produksi Petrokimia Gresik yang bekerja sama dengan Surfactant and Bioenergy Research Center (SBRC) Institut Pertanian Bogor (IPB). Produk tersebut merupakan satu-satunya produk surfaktan dalam negeri.

Surfaktan merupakan molekul yang memiliki gugus hidrofilik (suka air) dan lipofilik (suka minyak / lemak) sehingga dapat menyatukan campuran yang terdiri dari air dan minyak. Selain digunakan untuk bidang farmasi dan industri pembersih seperti deterjen, surfaktan juga digunakan untuk keperluan eksplorasi minyak bumi dengan metode Improved Oil Recovery (IOR) dan Enhanced Oil Recovery (EOR).

"Green Surfactant merupakan terobosan penting yang

dapat mendukung industri minyak dan gas (migas) di tanah air agar semakin efisien dan ramah lingkungan," ujar Dwi Satriyo dalam keterangannya, Rabu (5/5).

Ia mengatakan, secara teknis surfaktan akan diinjeksikan ke dalam bumi. Minyak bumi yang masih menempel di bebatuan akan terlepas dan lebih mudah disedot dengan pompa. Dengan demikian, surfaktan ini mampu meningkatkan produktivitas sumur minyak bumi, bahkan mampu mengeluarkan minyak mentah dari lapangan atau sumur minyak tua yang sudah tidak berproduksi lagi.

"Dengan menggunakan Green Surfactant akan menggantikan penggunaan surfaktan berbasis hydrocarbon yang umum digunakan industri migas di Indonesia. Selama ini surfaktan berbasis hydrocarbon ini harus diimpor dari luar negeri dengan harga yang lebih mahal dan fluktuatif karena dipengaruhi harga minyak dunia. • pan

Barito Pacific Bagikan Dividen US\$18 Juta

JAKARTA (IM) - PT Barito Pacific Tbk (BRPT) bakal membagikan dividen sebesar US\$18 juta sebagai dividen tunai kepada pemegang saham perseroan. Rencana pembagian dividen itu disetujui dalam Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) 2020 Rabu (5/5).

"Jumlah dividen yang dibagikan sebesar US\$18 juta setara 50% dari laba bersih yang diatribusikan kepada pemilik entitas induk sebesar US\$36,27 juta di 2020," kata Direktur Barito Pacific David Kosasih.

Dalam RUPST disetujui, dana US\$17,91 juta atau setara 49% dari laba bersih 2020 diatribusikan kepada pemilik entitas induk sebagai laba yang ditahan untuk membiayai kegiatan perseroan. Sedangkan sisa US\$362.745 atau setara 1 persen dari laba bersih tahun buku 2020 yang diatribusikan kepada pemilik entitas induk untuk disisihkan sebagai cadangan, sesuai dengan Pasal 70 ayat 1 UUPU.

"Pendapatan bersih secara konsolidasi milik perseroan adalah US\$2,3 miliar di 2020, serta peningkatan EBITDA setahun penuh mencapai US\$598 juta di 2020 dari porsi US\$595 juta di 2019. Sedangkan konsolidasi laba bersih meningkat menjadi US\$141 juta di 2020, dari porsi US\$136 juta di 2019," katanya.

Lebih jauh ia mengatakan, tahun 2020 merupakan periode yang penuh tantangan akibat pandemi Covid-19 sehingga mempengaruhi industri petrokimia terutama pada masa-masa awal tahun.

Meski demikian, memasuki semester II-2020, kondisi pasar mengalami perbaikan dan disertai oleh upaya perseroan dalam mewujudkan strategi penghematan biaya operasional, belanja modal, dan optimalisasi modal kerja, berperan penting dalam keberhasilan perseroan dalam menghasilkan peningkatan laba bersih untuk tahun 2020. Bisnis panas bumi perseroan juga terus berkontribusi dalam memberikan stabilitas yang dibutuhkan terhadap hasil kinerja konsolidasi. • dot

SU 01019
TELEPON KE LUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

Nepun Hemat Ke Luar Negeri
Suara Jernih ngobrol pun nyaman

Cuma Rp 6 an-/detik

Tekan Kode Akses 01019
TELKOMSEL dan XL

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxx

https://www.facebook.com/GaharuTelecom https://www.twitter.com/GaharuTelecom

* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6 an-/detik dengan menggunakan GSM Telkomsel
* Tarif belum termasuk PPN & pembatasan per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAKAN HUBUNGI
Customer Service : 021-634 5009
Mobile : 0811 17 50 291-95
SMS : 0811 17 50 369
E-mail : support@gaharu.co.id

GAHARU
TELEKOM

www.gaharu.co.id